

La dénutrition tue encore en France : arrêtons ce fléau !

Lancement du Collectif de lutte contre la dénutrition

En France, **plus de 2 millions de personnes souffrent de dénutrition**. Cette maladie silencieuse touche enfants, adolescents, malades, personnes âgées ... et même les personnes obèses. C'est la raison de la création du Collectif de lutte contre la dénutrition. Constitué d'associations de patients, de professionnels de santé, de personnalités politiques, de sociologues, d'économistes etc ce collectif lance un appel à la société civile et aux pouvoirs politiques pour alerter sur ce fléau. Le collectif a rédigé un **Manifeste avec 10 propositions concrètes** pour endiguer cette maladie. Il appelle à sa signature dès sa mise en ligne le 19 octobre prochain.

Pour vous présenter son Manifeste et ses 10 propositions
le Collectif de lutte contre la dénutrition a le plaisir de vous convier à une

CONFERENCE DE PRESSE

Le 19 octobre 2016 à 9h30

Chez AG2R la Mondiale
26 Rue de Montholon, 75009 Paris

Métro : Cadet ou Poissonnière (ligne 7)

Contact

Sofiane Kherarfa
Chargé de mission
Collectif de lutte contre la dénutrition
06.99.19.97.02
collectifdenutrition@gmail.com

Contacts presse



Nathalie Garnier / Anne Leroux
01 45 03 89 95 - 01 45 03 57 66 / n.garnier@ljcom.net - a.leroux@ljcom.net